

PRESSEMELDUNG

Nach Erdbeben mit einer Stärke von 7,0 auf der Richterskala humedica schickt Ärzteteam auf die indonesische Insel Lombok

Kaufbeuren, 06. August 2018. *humedica e.V. sendet ein sechsköpfiges Einsatzteam auf die von einem massiven Erdbeben getroffene indonesische Insel Lombok. Die Zahl der nach dem mit einer Stärke von 7,0 gemessene Erdbeben verletzten Menschen steigt weiter an, ebenso wie der Zahl der Todesopfer. Die humedica-Helfer werden noch am heutigen Tag aufbrechen und die Katastrophenregion am Dienstag erreichen.*

Wenige Stunden nach dem schweren Beben auf Lombok im indonesischen Inselstaat erhielt humedica die Anfrage, die lokale indonesische Organisation Karya Alpha Omega Foundation bei einem Katastropheneinsatz vor Ort zu unterstützen. „Wir haben bereits in vergangenen Notsituationen mit der Direktorin von Karya Alpha Omega Foundation, Frau Non Rawung, zusammengearbeitet, sodass wir schnell eine Einsatzentscheidung getroffen haben“, erklärte Wolfgang Groß, Geschäftsführer von humedica.

Für humedica werden Sonja Diekmann (Peißenberg), Markus Hohlweck (Bonn), Matthias Gerloff (Tübingen), Alexander Jouwena (Heusden, Belgien), Benjamin Latzel (Bonn) und Klaus Ruhrmann (Rheda-Wiedenbrück) als Koordinatoren und medizinische Einsatzkräfte die Reise nach Lombok antreten.

Das humedica-Einsatzteam wird noch am Montag aufbrechen und zunächst auf die benachbarte Insel Bali reisen, auf der das Beben ebenfalls zu spüren war. Von dort organisiert die lokale Partnerorganisation Karya Alpha Omega Foundation den Weitertransport nach Lombok.

humedica bittet die Bevölkerung in Deutschland um Unterstützung für diesen Katastropheneinsatz durch eine gezielte Spende. Weitere Informationen dazu und zu den Entwicklungen in Indonesien finden Sie auf www.humedica.org oder den humedica-Profilen auf den sozialen Medien.

MEDIENINFO: Es besteht die Möglichkeit, zu Interviews mit den Einsatzkräften telefonisch oder im Kontext des Abfluges. Bitte melden Sie sich bei Interesse unter: 0151 719 934 72. Vielen Dank.

humedica e.V. mit Hauptsitz im bayerischen Kaufbeuren ist eine internationale Nichtregierungsorganisation. Mit Projekten in über 90 Ländern leistet **humedica** seit dem Gründungsjahr 1979 humanitäre Hilfe mit einem Schwerpunkt auf Katastropheneinsätzen. Seit Juni 2018 ist humedica von der Weltgesundheitsorganisation WHO als Emergency Medical Team (EMT) zertifiziert. www.humedica.org

Medienkontakt:

humedica e. V.
Lisa Wolff
Kommunikation

Telefon 08341 966 148 63
Mobil 0151 719 934 72
Email l.wolff@humedica.org

Web www.humedica.org